



diende

35

Rundschau Ihre Wochenzeitung



www.baz-medien.de

WEINHEIM, HEMSBACH UND REGION

Mi., 1. September 2010

Beinahe fünfzig Aussteller zeigen Kompetenz

Vorbereitungen für die Hemsbacher Leistungsschau am 25. und 26. September sind „voll im Zeitplan“

Hemsbach. Beim Pressegespräch am vergangenen Mittwoch präsentierte der Vorsitzende des Hemsbacher Gewerbevereins, Harald Berg, gemeinsam mit seinen Vorstandskollegen und der Agentur Schäfer das Programm und das Werbeplakat für die Leistungsschau am 25. und 26. September in und an der Hans-Michel-Halle. Berg zeigte sich zufrieden mit dem Stand der Vorbereitungen: „Wir sind voll im Zeitplan“.



Vorstellung des druckfrischen Werbeplakats für die Leistungsschau am 25. und 26. September in und an der Hans-Michel-Halle. Bild: bn

Wenn sich am 25. September die Tore zur siebten Leistungsschau des Hemsbacher Gewerbes öffnen, dann werden die verantwortlichen Mitglieder des „Bundes der Selbständigen“ tief durchatmen. Schließlich liegen dann mehr als einhalb Jahre intensiver Vorbereitungszeit hinter ihnen. „Die Zusammenarbeit und Arbeitsleistung im Vorstand war hervorragend, denn die Arbeit musste auf viele Schultern ver-

teilt werden“, zieht Vorsitzender Berg eine erste Bilanz. Stolz präsentierten auch die Vorstandsmitglieder Steffen Durzer, Friedhilde Fuhrmann, Jürgen Wawer, Maria Adamik und Roland Bothe das Werbeplakat zur Veranstaltung. Unterstützt wurden sie dabei von der Leitung der Zehntscheuer und der

beteiligten Agentur Schäfer aus Heidelberg.

Bei der Programmvorstellung im Biergarten der Zehntscheuer gab es einen ersten Überblick über Umfang und Programm der zweitägigen Veranstaltung. Im Vergleich zur Leistungsschau vor fünf Jahren hat sich die Zahl der Firmen,

Geschäfte und Dienstleister auf 48 gesteigert, die mit insgesamt 51 Stände ihre Produkte und Leistungen präsentieren werden. Davon wird die Mehrzahl der Aussteller ihre Stände in der Halle aufbauen, nur die Autohäuser Stöcker und Doll, der Kachelofenbauer Alexander Jung aus Brensbach und der In-

stallateur La Foresta werden auf dem Außengelände vertreten sein. Die gut 1000 Quadratmeter große Halle ist damit ausgebucht. „Wir hätten noch mehr Platz benötigt, denn es gab noch sechs, sieben Interessenten, die wir nicht mehr unterbringen können“, zeigt sich der Vorsitzende mit der Auslastung sehr zufrieden. Von den Ausstellern ist die Mehrzahl aus Hemsbach, zehn Firmen sind aus der näheren Umgebung und 20 von ihnen sind das erste Mal dabei.

Im Wesentlichen ist der Gewerbeverein dem bisherigen Konzept treu geblieben, nur bei den Öffnungszeiten hat man sich dem Einkaufsverhalten der Besucher angepasst. So wird am Samstag erst um 14 Uhr geöffnet, dafür kann bis 22 Uhr die Schau besucht werden. Für den Sonntag gibt es keine Ver-

änderung. Dafür ist, anders als vor fünf Jahren, der Eintritt frei. Eine Tombola wird es nicht geben. Viele Überraschungen und ein buntes Programm sind jedoch garantiert.

Das Bühnenprogramm, so verspricht Vorsitzender Berg, wird attraktiv sein. Dafür sollen die Penguin Tappers mit ihren Schüler-, Junioren- und der Weltmeister-Formationen sorgen. Optik Riede verspricht mit einer Brill-

enschau einen modischen Akzent zu setzen. Ebenso trendig geht es sicher zu, wenn das Modehaus Trautmann zur Schau einlädt. Einen musikalischen Leckerbissen erwartet die Besucher am Sonntag zum Frühlingschoppen mit der Happy Music Combo. Am Nachmittag wird Jacky Balloon mit Ballonkunst Kinder und Erwachsene unterhalten. bn

Mehr dazu im Innenteil ▶▶

Prospekthinweis

Dieser Ausgabe liegen u. a. folgende Beilagen bei:

- Tedi
- Segmüller
- Toys R us
- Takko
- (alle in Teilausgaben)
- AV-Markt



Hemsbach aus der Luft erleben

Hemsbacher Leistungsschau bietet viel Abwechslung

Hemsbach. Ein Höhepunkt ist sicher: an beiden Tagen wird es Hubschrauberrundflüge von der HELIAG geben. Bei gutem Wetter können Kinder und Erwachsene für etwa acht Minuten zu einem sehr interessanten Rundflug abheben, um die Umgebung einmal aus der Vogelperspektive zu erleben. Täglich sind rund zwei Dutzend Helikopterflüge über Hemsbach geplant.

Bei der Bewirtung wird nichts dem Zufall überlassen. Für Essen und Trinken wird bestens vorgesorgt. Während das Team der Zehntscheuer sich um das

leibliche Wohl mühen wird, werden die Penguin Tappers mit der Kuchentheke in der Halle präsent sein. Die Winzergenossenschaft Wiesloch wird ihre edlen Tropfen kredenzen.

Spielecke für Kinder

Für die kleinen Besucher ist eine Kinder-Spiele-Ecke eingerichtet, in der getobt werden darf. Aber auch eine Schminkekünstlerin wird die Jüngsten zu Schmetterlingen oder Clows verwandeln. So können die Eltern in Ruhe die Ausstellung besuchen

und ihre Gespräche mit den Anbietern führen.

Zwei große Überraschungen seien schon jetzt verraten: Krimiautorin Ingrid Noll wird am Sonntag um 14 Uhr zu einer Signierstunde am Stand der Schreinerei Klemm kommen - und um 16 Uhr kommt das Renn-Nachwuchstalent Nico Bastian zu Friseur Pfeiffer. bn

i **Die Öffnungszeiten der Leistungsschau: Am Samstag, 25. September, von 14 bis 22 Uhr, am Sonntag, 26. September, von 10 bis 18 Uhr. Der Eintritt ist kostenlos.**